

## Wujud Kepedulian Babinsa Koramil 1701-16/Unurum Guay Ikut Serta Membantu Prosesi Pemakaman Warga Binaan

Dony Numberi - [PAPUA.JARNAS.CO.ID](http://PAPUA.JARNAS.CO.ID)

Aug 25, 2023 - 07:48



*Terlihat Babinsa Serda Mode Amin bersama warga ketika proses pemakaman salah satu warga binaannya*

Sentani - Sudah menjadi tugas dan kewajiban Babinsa harus selalu peka dan peduli terhadap kesulitan warga binaannya. Sebagai bentuk bela sungkawa Babinsa Koramil 1701-16/Unurum guay Serda Mode Amin menghadiri dan

membantu prosesi pemakaman atas meninggalnya alm Ferensina Gorto Anak kandung dari bapak Marinus Gorto bertempat di pemakaman umum kampung Beniek, Distrik Unurum Guay, Kabupaten Jayapura. Rabu (23/8/2023).

Kegiatan seperti ini merupakan bentuk kepedulian Babinsa terhadap warga binaannya. Selain untuk memberikan dukungan kepada keluarga yang ditinggalkan, juga sebagai sarana untuk berinteraksi serta mempererat keakraban dengan warga masyarakat binaannya.

Babinsa Serda Mode Amin mengungkapkan bahwa Almarhuma menghembuskan napas terakhir di kediaman karena sakit sesak napas yang diderita. dari pihak keluarga pun sudah berupaya dengan membawa ananda berobat ke puskesmas namun tidak kunjung Sembuh. Kami juga mewakili seluruh anggota Koramil Unurum Guay turut berbelas sungkawa atas meninggalnya saudara dan anak kita Ferensina Gorto.

"Keberadaan kami sebagai Babinsa bersama warga untuk selalu berupaya memupuk kebersamaan dan bergotong royong dalam suka maupun duka. Kami turut berduka cita semoga almarhuma diterima segala amalannya dan diampuni semua dosa-dosanya," ungkap Babinsa.

Bapak Deki Gorto selaku kepala Suku dari Marga Gorto menyampaikan terima kasih kepada Babinsa yang sudah berkenan hadir dan membantu selama prosesi pemakaman serta selalu bersama dengan Masyarakat baik dalam suka maupun duka.

"Terima kasih bapak Babinsa atas wujud kepeduliannya yang selalu hadir di setiap kegiatan masyarakat. Semoga TNI bersama rakyat kuat dan semakin di cintai Rakyat," pungkasnya. (Redaksi Papua).